

Dessau-Roßlau, 06. Mai 2020

Öffnung der Schlösser im Gartenreich Dessau-Wörlitz

Die **Schlösser** Wörlitz, Oranienbaum und Mosigkau sowie das Gotische Haus und die Insel Stein (ohne Villa Hamilton) werden ab dem 8. Mai für den Publikumsverkehr geöffnet. Das Luisium, der Floratempel und die Villa Hamilton öffnen aufgrund der Kleinteiligkeit der Räume und des Gesundheitsschutzes ab dem 15. Mai.

Die Öffnung erfolgt im Einklang mit den Lockerungsmaßnahmen für Museen, welche in der *Fünften Verordnung über Maßnahmen zur Eindämmung der Ausbreitung des neuartigen Coronaviruse SARS-CoV-2 in Sachsen-Anhalt* vom 2. Mai bekannt gegeben sind.

Es gelten aktuell die regulären Öffnungszeiten der Hauptsaison:

Schloss Wörlitz, Insel Stein	Di–So, feiertags	10–18 Uhr
Gotisches Haus	Di–So, feiertags	11–17 Uhr
Floratempel	Sa, So, feiertags	11–17 Uhr
Schlösser Oranienbaum, Luisium, Mosigkau	Di–So, feiertags	10–17 Uhr

Thematische Führungen der Kulturstiftung Dessau-Wörlitz, wie sie im Veranstaltungskalender zu finden sind, werden ab dem 8. Mai wieder aufgenommen. Interessierte werden gebeten, sich unbedingt telefonisch im entsprechenden Schloss anzumelden, da die Personenzahl auf maximal 4 Teilnehmer*innen begrenzt ist.

Konzerte im Rahmen des Gartenreichsommers, vom Freundeskreis des Dessauer Theaters e. V. („... und sonntags ins Luisium“), des Besucherrings des Anhaltischen Theaters Dessau etc. finden bis einschließlich 27. Mai nicht statt.

Aktuelle Informationen finden Sie online im Veranstaltungskalender:

www.gartenreich.de/de/aktuelles/veranstaltungen

Besucher*innen werden gebeten, zum eigenen Schutz sowie zum Schutz aller Mitmenschen nachstehende **Hygieneregeln** zu befolgen:

- Sicherheitsabstand von 1,5 bis 2 Metern zu den Mitmenschen einhalten.
- Handhygiene einhalten: Hände waschen und/oder bereitgestelltes Händedesinfektionsmittel benutzen.
- Mund-Nasenbedeckung tragen.
- Möglichst kontaktlos oder passend zahlen.
- Anweisungen des Personals folgen.

Zum Schutz der Besucher*innen und Mitarbeiter*innen ist die Kulturstiftung verpflichtet Namen und Kontaktdaten der Gäste zu erfassen. Dies dient der Nachverfolgung von Infektionsketten. Die Daten werden nach vier Wochen vernichtet.

Die Vermietung der **Ferienwohnungen** wird auf Grundlage des Stufenplans für Gastronomie und Tourismuswirtschaft des Landeswirtschaftsministeriums voraussichtlich zum 15. Mai wieder aufgenommen.

Der **Gondelbetrieb** und der **Fährverkehr** der Amtsfähre, der Roseninselfähren und der Teelaubenfähre werden zum 8. Mai aufgenommen. Nach aktuellen Bestimmungen dürfen sich zuzüglich zum/zur Gondolier*in bzw. Fährmann/Fährfrau max. 4 Personen zur gleichen Zeit und in ausreichendem Abstand zueinander auf einer Gondel bzw. einer Fähre aufhalten. Auch hier gelten die zuvor genannten Hygieneregeln. Kontaktlisten werden nur für die Gondelfahrten geführt.

Die Änderungen gelten vorbehaltlich der aktuellen Entwicklungen und können kurzfristig geändert werden, da das Wohlergehen der Öffentlichkeit und der Schutz der Mitarbeiter*innen oberste Priorität hat. Wir bitten um Ihr Verständnis.

Wir freuen uns über die Lockerungsmaßnahmen, welche uns dem Alltag einen Schritt näher bringen.